

Erfolg beim Schülerwettbewerb

Was für einen schönen Erfolg konnte die 10b beim diesjährigen Schülerwettbewerb der Bundeszentrale für politische Bildung erreichen! Die Klasse nahm an dem Wettbewerb im Rahmen des Faches Wirtschaft/Politik bei Herrn Scheulen teil und arbeitete über Wochen hinweg in der Rubrik „Politik brandaktuell“ am Nahostkonflikt.

Aus verschiedenen Gestaltungsmöglichkeiten entschied sich die Klasse für zwei Zeitungsseiten, deren inhaltliche Gestaltung genauso gut überlegt werden musste wie das Layout. Da den Schülerinnen und Schülern eine solche Aufgabe bislang unbekannt war, entschied man sich kurzerhand, einen Fachmann aus dem Journalismus in den Unterricht einzuladen und aus erster Hand wichtige Tipps für ein erfolgreiches Ergebnis zu erhalten. Die Klasse teilte sich in verschiedene Arbeitsgruppen auf, die allesamt einen wichtigen Anteil am Gelingen beitrugen. Nach mehreren Wochen der Recherche und Arbeit am eigenen Teilprodukt ging es schlussendlich darum, ein überzeugendes Gesamtergebnis zu erstellen. Es war für die Schülerinnen und Schüler eine aufschlussreiche Erfahrung, wie viel Zeit eine redaktionelle Fertigstellung benötigt. Doch letzten Endes konnte der Wettbewerbsbeitrag erfolgreich eingereicht werden.

Nach einigen Wochen des Wartens auf eine Rückmeldung erhielt die Klasse die erfreuliche Mitteilung, dass aus über 1900 Einsendungen das eigene Ergebnis mit einem Geldpreis ausgezeichnet worden war. Doch nicht nur über den Geldpreis konnte sich die Klasse freuen, sondern insbesondere über die damit verbundene Anerkennung einer Fachjury. Auch wir sind der Überzeugung, dass ihr euch mit eurem überzeugenden Resultat diesen Preis absolut verdient habt. Herzlichen Glückwunsch an die gesamte Klasse 10!

